

Un nuevo encuentro intergeneracional por el Día Internacional de las Personas Mayores en Petrer

25/09/2023



Petrer realizará este jueves 28 de septiembre un nuevo encuentro intergeneracional con motivo del Día Internacional de las Personas Mayores que se celebra el 1 de octubre. El acto tendrá lugar en el centro social Juan Millá a partir de las 10 horas y su objetivo es que “las personas mayores tengan una jornada entretenida y de convivencia”, ha apuntado la edil de Igualdad y Servicios Sociales, **Ana Tortosa**.

La jornada arrancará con la acogida de los participantes, y a partir de las 10:40 horas, el alumnado del Proyecto Intergeneracional del IES Azorín compartirá su experiencia con todas las personas participantes sobre otros encuentros a los que han asistido. A las 11 horas actuará el Grupo de Teatro CEAM y a partir de las 12 horas habrá música y se cerrará la jornada con un aperitivo.